

## Descartan bajo grado de inversión

Miguel Messmacher descartó que cualquier calificadora de riesgo rebaje la nota crediticia de México por debajo del grado de inversión, pese a las revisiones que han hecho en los últimos meses.

“México, para una de las calificadoras, está cuatro escalones arriba del grado de inversión y para las otras dos está tres escalones arriba de ese grado de inversión.

“Las posibilidades de que

México perdiera grado de inversión se antojan francamente remotas”, dijo el funcionario.

La razón por la que algunas calificadoras han puesto en perspectiva negativa la calificación de México, es por el riesgo del contagio de la situación de Pemex al Gobierno federal, asunto que ya está siendo atendido por las autoridades, explicó el subsecretario de ingresos de Hacienda.